

Apuesta la comercializadora Escambray por elevar sus resultados en el 2023

Image not found or type unknown

Foto de la autora.

Por Yaimara Becerra

La Habana, 10 feb (RHC) La Empresa Comercializadora de Materiales de la Construcción Escambray, desarrolló este jueves su Asamblea de Representantes sindicales, en donde se realizó el análisis de los principales resultados económicos del cierre 2022.

Ante el llamo de Ulises Guillarte de Nacimiento Secretario Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) el debate se centró en como potencializar la exportación de bienes y servicios, la sustitución de importaciones, el fomento de la inversión extranjera, así como el avance en la estabilización de la macroeconomía del país, en la reducción de desigualdades y la transformación integral de la empresa estatal socialista.

En la cita el director general de la empresa, Néstor Marrero Gálvez, expresó la necesidad de la inserción con las nuevas formas de gestión no estatal, en función de incrementar los productos y servicios de la entidad.

En ese sentido incitó a los directivos a realizar estudios de factibilidad para la reparación de los medios necesarios en función del proceso productivo, como los medios de transportación de las entidades e infraestructura informática.

Image not found or type unknown

Fotos de la autora

Resaltó la importancia de insertar los productos en el mercado caribeño.

...La empresa cuenta con materiales que no existen en esos países y es de interés de ellos adquirirlos, lo que tributaría a una vía de ingreso directa y necesaria en estos momentos....

En otro momento de la jornada, Marianela de la Caridad Directora de Procesos Económicos de la Empresa Comercializadora, presentó el Plan proyectado para el año 2023, el cual fue debatido y aprobado por los trabajadores.

Otro de los temas centrales en el encuentro fue el análisis de la Resolución del Decreto 53, que consiste en la organización del sistema salarial en el sistema empresarial estatal.

En este sentido se expresó el descontento de los trabajadores con el salario medio actual que varía sobre los 3 434 pesos, en especial a los almaceneros y ayudantes de almacén.

Con sede en el teatro de la Oficina Central, la cita contó con la presencia de la Secretaria General del Buró Principal del Sindicato de la Construcción del municipio Plaza de La Revolución, Maribel Padrón Chávez, los directores de las sedes provinciales de todo el país y los representantes del sindicato.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/313300-apuesta-la-comercializadora-escambray-por-elevar-sus-resultados-en-el-2023>



Radio Habana Cuba